



Cuento I

Obra: *El retorno del Amaru*. Dir. Adalid Rodríguez. 2022. Foto. Daniela Mesa-Paparazzi Teatral

Manzanita

Laura Mariana Zabala¹



<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/deed.es>

Resumen

¿Qué manzanas prefieren los pasajeros? Manzanita de 12 años nada en un mar de dudas, que buscan ser resueltas por sus muñecos.

¹ Actriz y escritora. estudiante de Artes Escénicas de la facultad de artes ASAB. Actriz del grupo Merketengue Teatro. Perteneció al grupo Movimiento cuerpo teatro (2015-2019)

¿A todos les gustan las manzanas? Sapito contésteme, venga que yo me siento muy sola. Sabes yo creo que más que las manzanas en general, son las manzanas frescas, como que les encuentran mejor sabor, o eso es lo que yo he notado en los pasajeros.

Todos los días le hago la misma pregunta a sapito, mi peluche, no sé qué haría si no lo tuviera conmigo, me volvería loca, aunque bueno, quizá lo esté un poco. Soy azafata, tengo que viajar todos los días a lugares diferentes, ya estoy acostumbrada, a veces los lugares me gustan, porque para qué, pero algunos me los disfruto, pero la mayoría me aburren y me asustan, pero pues lo tengo que hacer porque necesito la plata, porque de mi familia a mí nadie me ayudó, lo bueno es que, pues yo voy volando, así es más fácil todo.

Básicamente yo trabajo todos los días con mi amiga Claudia, ella me ha enseñado todo lo que sabe, y también me cuida, ella es mayor que yo y ha estado más tiempo en esto. Ella piensa igual que yo, las manzanas frescas les gustan más a los pasajeros, no es nada

sorprendente, ella me cuenta que siempre que les ofrece el menú a los pasajeros, la mayoría se inclinan por las manzanas frescas. La gente que no ha viajado en esta aerolínea no sabe de eso, o tal vez lo saben, pero lo ignoran, les parece extraño, pero es porque no conocen y no viajan.

Acaba de iniciar el viaje, este dura como una hora más o menos, a veces un poco más otras veces menos. Ahora tengo que dar la “vuelta”, como le decimos Claudia y yo, para conocer a los pasajeros, después de un rato por ahí se identifica al pasajero estrella, este es el que sabemos que va a dar problemas, que se puede pasar de la raya, por eso siempre llevamos con nosotras al “cuidador”, nadie sabe que lo tenemos siempre encima, pero es él quien nos cuida de los peligros.

Encontré al pasajero estrella, lo atiendo con agilidad y rápido para poder irme (a este también le gustan las manzanas frescas) él huele feo, pero tengo que resistirlo, tiene plata y es un buen pasajero, así que soy cordial y amable.